



Jour 4

Les Hébreux avec Moïse vers la terre de la Promesse

La liberté des enfants de Dieu



Au troisième mois après que les fils d'Israël furent sortis du pays d'Égypte, en ce même jour, ils vinrent au désert de Sinaï : ils partirent de Rephidim, et vinrent au désert de Sinaï, et campèrent dans le désert; et Israël campa là devant la montagne. Et Moïse monta vers Dieu; et le Seigneur l'appela de la montagne, disant: Tu diras ainsi à la maison de Jacob, et tu l'annonceras aux fils d'Israël : Vous avez vu ce que j'ai fait à l'Égypte, et comment je vous ai portés sur des ailes d'aigle, et vous ai amenés à moi. Et maintenant, si vous écoutez attentivement ma voix et si vous gardez mon alliance, vous m'appartenez en propre d'entre tous les peuples ; car toute la terre est à moi ; et vous me serez un royaume de prêtres, et une nation sainte. Ce sont là les paroles que tu diras aux fils d'Israël. Et Moïse vint, et appela les anciens du peuple, et mit devant eux toutes ces paroles que le Seigneur lui avait commandées.

Ex 19, 1

Démarche DU JOUR



Aujourd'hui, je demande au Seigneur la grâce d'accepter de ne pas tout maîtriser, d'avancer au rythme de la nuée, sans réserver de « manne » pour demain.

Pour concrétiser cette démarche, je peux accueillir l'imprévu qui arrivera aujourd'hui pour accueillir l'instant présent : une personne, un événement...

Prière DE LA NEUVAINE

Dieu éternel et tout-puissant, toi qui a envoyé ton Fils unique éternel en voyage vers nous pour nous sauver, touche nos cœurs et attire-nous, afin qu'en cette courte existence nous répondions en nous mettant en chemin à Sa rencontre.